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游资股道为什么这么多股票会亏损；为什么散户在股市中
总是亏损-股识吧

一、为什么散户炒股绝大部分都是亏的

散户常见的赔钱思维：1：喜欢抄底，尤其是处于历史低位的股票。
一个股票既然已创出了历史新低，那么很可能还会有很多新低出现，甚至用不了几
个月你的股票就被腰斩了。
抄底抄底，最后抄死自己。
导致亏损。
2：不愿止损。
有的散户见一次止损后没几天股价又涨了回来，下次就抱有侥幸心理不再止损，这
是不行的。
“截断亏损，让利润奔跑”，确是至理名言啊。
但话又说回来，如果你没有自己的赢利模式，你的结局也就是买入，止损，再买入
再止损。
3：不敢追高。
许多散户都有恐高症，认为股价已经涨上去了，再去追涨被套住了怎么办?其实股
价的涨跌与价位的高低并没有必然的联系，关键在于“势”，在上涨趋势形成后介
入安全性是很高的，而且短期内获利很大，核心问题在于如何判断上升趋势是否已
经形成，对趋势的判断能力是衡量炒手水平的重要标准之一。
4：不敢追龙头股。
一个股票开始上涨时，我们不知道它是不是龙头，等大家知道它是龙头时，已经有
一定的涨幅了。
这时散户往往不敢再跟进，其实在强势时，涨逝越强的股票，跟风越多，上涨越是
轻松，见顶后也会有相当时间的横盘，让你有足够的时间出局。
当然，如果涨幅太大，自然不可贸然进场。
5：喜欢预测大盘。
除了极少数情况下次日大盘必涨外，短线大盘的走势其实是不可预测的。
这也就说，平日里散户们关注的机构测市等节目并没有多大意义。
6：持股数目太多。
这主要是因为没有自己选股的方法，炒股*别人推荐。
今天听朋友说这个股票好，明天看电视说那个股也好，结果一下就拿了十多只股票
，搞得自己手忙脚乱。
也有人说，江恩不是说要把资金十等份吗?哎，那是对大资金说的，你一个小散户
区区几万元资金也要十等份吗?我认为，散户持股三只左右是比较合适的。
7：不能区分牛市和熊市的操作方法，散户们总是抱有多头思维，总是想着第二天
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要涨，这种思维是不行的；
我们要做的就是像猎豹一样，时机不成熟决不动手，一旦出手，至少要有七成以上
的胜算。

二、为什么总是那么多股民亏损

为什么总是那么多股民亏损？中国股市在20年里经历过多次的熊市和牛市。
令人伤感的是，每一轮牛熊的过程，除了吸引更多人、更多资金投入股市外，七亏
二平一赢的结果永远都不会改变。
即使下一次牛市上万点，等到牛去熊来，结果仍然不会改变。
2010年和2011年，上证指数累计下跌32％，很多股民亏损却超过50％，甚至看到很
多血本无归的报道。
很高兴的是，我毫发无损，甚至还有小幅浮盈。
这不是什么运气，也不是技术好，恰恰就是遵循了投资逻辑。
每一个股民如果对自己为什么会亏损总是闹不明白，或者总是把原因归咎于外部的
话，还不如赶快离开股市，这样亏损不会无穷无尽；
如果知道了股市亏损的原因，自己却又不愿意改变的话，那就继续在股市里学习吧
，总会学会的，只是学费要控制好，不要让老婆孩子饿肚子就好。
我觉得，对多数人来说，亏损的方法很多，频繁交易、追涨杀跌、听消息、猜题材
、抓突破都是亏损的宝贝，而赚钱的方法是惟一的，就是遵照投资的常识。
各位看看当今的中国股市是不是很像赌场？每天都有那么多人看着K线买进卖出，
却根本不管K线后面的企业是什么；
交易所里座满了大爷大妈看着红红绿绿的数字一惊一诧，总想着今天能否赚点白菜
钱；
“专家”们对每天的阳线阴线评头论足，试图猜出下一根K线的颜色。
其实，这些跟股票投资没有多少关系，只是博运气罢了！如果一直这样在股市里混
，再混10年仍然不会有好的结果。
股市里赚钱是否很难，从理论和实践来看一点不难。
大的方面来说，只要避免在牛市后期赚钱效应明显时才想到进入股市，或者不在牛
市涨了很久开始下跌后就大量买进股票，或者频繁交易出错止损，那么造成大幅亏
损的情况基本上就不会发生。
同理，只要你能等到股市长期、大幅下跌后才买进股票，买进后避免频繁交易持有
不动，那么，等到牛市来临，赚钱是肯定的。
投资的逻辑就是低买高卖！何为低？股票长期下跌后为低；
大熊市里的股票价格为低；
股民恐惧后大甩卖时为低；
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长期被市场冷落的股票价格为低；
一直赚钱的企业股票价格在净资产值下时为低。
等等。
何为高？股票长期上涨后为高；
大牛市的股票价格为高；
股民兴奋贪婪大抢购时为高；
长期被市场追捧的股票价格为高；
不赚钱的股票靠讲故事大涨为高。
等等。
这和做生意是一样的。
低和高一定会发生，你只需要决定该买时买，该卖时卖，其他时间就是持股或者持
币。
难道这真的就那么难吗？比每天看盘高度紧张资金缩水还难吗？

三、一个老股民的自白：我终于意识到为什么散户会亏钱

拉高吸引散户，突然下杀制造套牢盘套住散户，然后慢慢盘整或者盘跌，让被套牢
的散户失去耐心，在低点割肉，再吸收筹码足够后，迅速拉升股价脱离成本区，然
后开始盘整，因为有强势拉升之后盘整又不跌，之前拉升太快，散户不敢买入，现
在盘整上上下下，散户开始敢买，随即再迅速拉升，让这一段盘整买入的散户庆幸
自己买对了，通常这就是股票上涨第三波的主升段。
然后再进入盘整，这里盘整的目的，是吸引新的散户买入，而因为修正幅度又不大
，之前买入的散户也不会卖出。
等买入的散户足够多，主力就会迅速的开始第五波末升段的拉升。
这里买入的散户也会和之前的散户一样，产生买对了的错觉。
于是主力在这里就开始边拉边出，因为这里的涨升不像第三波那样连续，所以在拉
的过程还会不断有散户追入。
等到主力持股出脱大半，就会开始迅速下杀股价，而之前买入的股民散户因为之前
震荡后又涨的经验，就不会卖出。
等到发现股价持续下跌到一个恐怖的位置。
散户就会开始恐慌杀跌，这时候主力又会进场快速拉升。
比如去年3373那一段，让散户以为牛市又开始，但实际这里只是ABC下杀的B波反
弹，是主力给散户错误信心的做法。
于是散户又被骗了。
于是，主力又会快速下杀出清筹码散户就是这样周而复始的被割韭菜。
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四、炒股为什么大部分人都会亏？难道那些上市公司都会亏吗？
我不炒股，别笑我菜鸟，没念过书，求详细点，通俗

股票的股价与上市公司的业绩不一定有关系，所谓炒股票就在一个炒字，很多亏损
的垃圾公司股票凭一个小消息就翻倍的涨，又有很多业绩良好的公司的股票趴着不
动甚至下跌。
这里面是有人为操纵的因素，目前市场还不健全，想投资最好不要买股票。

五、为什么散户在股市中总是亏损

实验一选择：第一，75%的机会得到1000美元，但有25%的机会什么都得不到；
第二，确定得到700美元。
虽然一再向参加实验者解释，从概率上来说，第一选择能得到750美元，可结果还
是有80%的人选择了第二选择。
大多数人宁愿少些，也要确定的利润。
实验二选择：第一，75%的机会付出1000美元，但有25%的机会什么都不付；
第二，确定付出700美元。
结果是75%的选择了第一选择。
他们为了搏25%什么都不付的机会，从数字上讲多失去了50美元。
问问你自己，如果你是参加实验的一员，你会做什么样的选择？股票是概率的游戏
，无论什么样的买卖决定，都没有100%正确或不正确的划分。
人性中讨厌风险的天性便在其中扮演角色。
我们看到股民好获小利，买进的股票升了一点，便迫不及待地脱手。
这只股票或许有75%继续上升的机会，但为了避免25%什么都得不到的可能性，股
民宁可少赚些。
结果是可能有5000元利润的机会，你只得到500元。
任何炒过股的读者都明白，要用较出场价更高的价位重新入场是多么困难。
股价一天比一天高，你只能做旁观者。
而一旦买进的股票跌了，股民便死皮赖脸不肯止损，想像出各种各样的理由说服自
己下跌只是暂时的。
其真正的原因只不过为了搏那25%可能全身而退的机会！结果是小亏慢慢积累成大
亏。
每次我看到中文中“套牢”、“割肉”等英文所没有的词汇，都要拍案叫绝。
发明这些名词的人真应得诺贝尔文学奖！这些词语对那些不肯止损的股民的描绘实
在太形象了。
假如说股票的运动只有上、下两种途径，所以每次买股的赢亏机会原来各是均等的
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50%的话，对于一般股民来说，由于人性好小便宜、吃不得小亏的心理，使得在股
市中赢时赚小钱，亏时亏大钱，它就成了输赢机会不是均等的游戏。
股市没有击败你，你自己击败了自己。
炒股失败的原因二：人的发财心太急。
我读过很多炒家的传记，在他们成为“家”之前，往往都有破产的记录。
比如本世纪初的炒家杰西.利弗莫尔（著有《股票作手回忆录》），他便有三次的
破产记录。
导致他们破产的心理因素通常只有一个：太急着发财！行动上就是注下的太大。

六、为什么有人炒股几十年，亏损几十年

因为中国股票不是按照正常逻辑运行的，正常人炒股肯定是亏损
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